

DÍA NACIONAL DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS

Villa Alegre recibió el 4° Encuentro Regional de Palín Infantil

VILLA ALEGRE. Con el objetivo de fomentar y promover la práctica de actividad física, generando instancias de convivencias deportivas, culturales, de inclusión y recreativas en personas que pertenecen o no a los Pueblos Originarios del país, además de celebrar el “Día Nacional de los Pueblos Indígenas”, se llevó a cabo en Villa Alegre el 4º Encuentro Regional de Palín Infantil. “Este es un importante encuentro en donde nueve estableci-

mientos de distintas provincias de la región se reúnen, transmitiendo su significancia con el boca a boca entre los jóvenes y niños. Esperamos instancias así también con personas adultas, porque aquí hay una promoción por parte del gobierno del presidente Gabriel Boric, de motivar a las personas a realizar deporte, sin dejar de lado nuestra identidad, nuestros pueblos originarios, para que esto también sea una semilla para el futuro”, comentó la de-

legada presidencial de Linares, Aly Valderrama.

La actividad fue ejecutada por el Mindep-IND a través de su programa Crecer en Movimiento, siendo organizada por la I. Municipalidad de Villa Alegre y la Asociación Mapuche Karamapu.

Juan Manuel Bustos, jefe de Actividad Física del IND del Maule, agregó que “este encuentro de palín, deporte ancestral del pueblo Mapuche, se celebra para popularizar esta

práctica entre los estudiantes, siendo un trabajo conjunto que se viene desarrollando hace varios años con las agrupaciones de los pueblos originarios”.

El deporte del palín reúne a 26 asociaciones en el Maule y este encuentro permite que niños y niñas de entre 10 a 13 años, de diferentes establecimientos educacionales de la región, conozcan más de esta tradicional disciplina y que se celebra cada 21 de junio.

Lo anterior, fue muy valorado por Gilberto Melipil Melipil, presidente de la Asociación Mapuche Kuramapu: “Con IND hacemos estos encuentros estudiantiles, pero también estuvimos llevando a cabo encuentros de adultos. Así que para nosotros es una gran cosa, porque estamos logrando activar lo que ya estaba perdido, como estas tradiciones”.

En la jornada, las distintas delegaciones recibieron un set de wiños y pali para la práctica del deporte, además de un galvano recordatorio del encuentro deportivo cultural.



En Villa Alegre se llevó a cabo el Cuarto Encuentro Regional de Palín Infantil.